



土沢保育園 園だより

令和元年9月



すっかりしないお天気が続いておりますが、時折吹く風に秋の気配を感じるようになってきました。楽しかったお盆休みも終わり、子ども達は日常の生活リズムを取り戻し毎日元気に過ごしています。夏の間、水遊びやプール遊びでにぎやかだった子ども達は、9月に入りお散歩や秋の行事を楽しみながらぐんぐん成長していくことでしょう。朝と日中の気温差が大きく、夏の疲れが出やすい時期ですので、水分補給や休息を十分にとりながら、子ども達の健康・安全に気をつけていきたいと思っております。ご家庭でも規則正しい生活を心がけましょう。



9月の行事



11日	水	お誕生会
12日	木	職員会議
13日	金	東和荘敬老会訪問(ゆり組)
14日	土	保育参観
16日	月	敬老の日
18日	水	保育士会議
19日	木	カレー作り
21日	土	保護者会園庭整備活動
23日	月	秋分の日
26日	木	給食検討会議

お誕生日おめでとうございます！

くん (たんぽぽ)

くん (たんぽぽ)

ちゃん (ちゅうりっぷ)

ちゃん (すずらん)

ちゃん (すみれ)

くん (ゆり)

※10月の誕生会は16日(水)に行います。

※10月4日(金)に親子遠足を予定しております。場所は盛岡動物公園です。雨天時は秋田ふるさと村に行きます。詳細については後日ご案内致します。

職場体験の受け入れについて

下記の日程で職場体験の受け入れをします。ご理解の程、宜しくお願い致します。

○職場体験 9月10日(火)～9月11日(水) 東和中学校2年生

○インターンシップ(職業体験) 9月25日(水)～9月27日(金) 花巻農業高校2年生

東和荘敬老会訪問

9月13日(金)ゆり組の子どもたちが東和荘の敬老会に参加し、お遊戯を披露して参ります。おじいちゃん、おばあちゃんと触れ合い、楽しいひと時を過ごしてきます。こうした経験を通し「思いやりの心」を感じてほしいと思っております。



あいご 愛語



ある会社が敬老の日に高齢者の方々にアンケートをしたそうです。「敬老の日に何が欲しいですか？」するとほとんどの人が「物とかお金とかは要らない、やさしい言葉が欲しい」と答えられたそうです。

『人に優しい言葉を投げかけるということは、他の人と接する時にまず慈しみ愛する心をおこし、優しい心のこもった言葉をなげかけることが大切なことです。他の人に対して優しい気持ちになるということはお母さんが自分の赤ちゃんに接するのと同じで、そのように優しい言葉をなげかけることが愛語というもの。よい所のある人は誉めてあげなさい。悪い所がある人には暖かい心で接してみなさい。敵意や誤解、ストレスというものを解消しみんなが優しい気持ちになれるのは、優しい言葉を投げかけることが大切なことです。相手が直接優しい言葉をかけてくれると顔も心も優しくなります。また、間接的に聞いても心に染み渡ります。「愛語」(優しい言葉をかける)ということ、ときに世界を変える力さえ持つと思ひ「愛語」を心がけ実践しましょう。』道元禅師

